

## ABSTRAK

Dalam bidang ekonomi, zakat dapat menjadi salah satu alat untuk mengentaskan kemiskinan yang ada. Dengan adanya zakat produktif yang didayagunakan oleh Lembaga Inisiatif Zakat Indonesia (IZI) dalam bentuk program pemberdayaan. Terdapat beberapa Lembaga Amil Zakat yang bergerak dalam pemberdayaan mustahiq, salah satunya adalah Lembaga Inisiatif Zakat Indonesia (IZI) Perwakilan Sumatera Selatan Kota Palembang melalui program *IZI To Success*. Program ini terfokus pada pemberdayaan dana zakat IZI di bidang ekonomi yang meliputi program Pelatihan Keterampilan dan Pendampingan Wirausaha. Pada penelitian ini terdapat tujuan yaitu untuk mengetahui Peran Program *IZI To Success* Terhadap Pemberdayaan Mustahiq Pada Inisiatif Zakat Indonesia (IZI) Di Kota Palembang.

Penelitian yang dilakukan adalah Penelitian Lapangan (*Field Research*) dengan menggunakan Metode Penelitian Kualitatif dan Kajian Pustaka (*Library Research*). Data yang digunakan pada penelitian ini: (1) data primer diperoleh melalui wawancara dengan karyawan program *IZI To Success* dan mustahiq penerima manfaat program *IZI To Success* di Lembaga Inisiatif Zakat Indonesia (IZI) Perwakilan Sumatera Selatan. (2) data sekunder diperoleh dari buku-buku dan skripsi yang berhubungan dengan masalah penelitian, kemudian dianalisis menggunakan jenis Penelitian Deskriptif Kualitatif (bentuk uraian-uraian terhadap subjek yang diamati) selanjutnya pembahasan disimpulkan secara deduktif yaitu menarik kesimpulan dari pertanyaan.

Hasil penelitian ditemukan bahwa : 1) Bentuk-bentuk dalam program *IZI To Success* meliputi Pelatihan Keterampilan dan Pendampingan Wirausaha yang terdapat Istilah *Barbershop/Pangksa Rambut*. 2) bahwa IZI tidak serta merta menyalurkan dana zakat secara konsumtif bagi mustahiq. Namun dalam bentuk penyaluran dana zakat secara produktif agar usaha mustahiq dapat berkelanjutan. 3) Dari indikator pemberdayaan mustahiq, sebanyak 5 orang mustahiq dari 6 responden berdaya dari segi peningkatan pendapatan, dan 6 orang mustahiq dari 6 orang responden berdaya dari segi pembayaran ZISWAF.

**Kata Kunci:** *Zakat Produktif, Pemberdayaan Mustahiq, IZI To Success*